

Wir trauern um unser Ehrenmitglied

Herrn Georg Krupp



Über 40 Jahre war er als Kampfrichter in der Leichtathletik und im Turngau Hohenlohe unterwegs. Er engagierte sich beispielsweise als Jedermannturner, beim Bau der Flutlichtanlage oder beim Richten der Tombola jahrzehntelang im TSV.

2003 wurde ihm die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

In großer Dankbarkeit nehmen wir Abschied und werden ihn nicht vergessen.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

TSV Ingelfingen

Bernd Bauer, 1. Vorsitzender

Ingelfingen, den 11. November 2014